

BRIQUET GRIFFON VENDÉEN

*

Raza de origen francés, de pelo largo, dotada de un carácter a veces impetuoso y fogoso, de olfato fino y sutil y excelente voz, es utilizada para la caza mayor a caballo. En la práctica venatoria demuestra gran pasión, valor e inteligencia hasta el punto de que, con frecuencia, se la prefiere a otras razas de rastro aunque casi siempre carece de la resistencia necesaria para poder mantener, a lo largo de toda una partida de caza, su gran velocidad inicial.

*

Es posible definir al Briquet Vendéen como una copia, en formato reducido, del Grand Griffon Vendéen del cual conserva casi inalteradas tanto sus características anatómicas como sus cualidades y aptitudes. La capa clara manchada de gris, le llega, según el famoso cinólogo francés Le Coulteux, del gran perro de San Luis, mientras que su excelente olfato podría derivar del perro de Bresse. Hoy, las dos razas vandeanas -el Grand Griffon y el Briquet Griffon- gozan nuevamente en Francia de cierto interés gracias sobre todo, a los esfuerzos del conocido apasionado, criador y juez, Hubert Dezamy que, en los últimos años, ha contribuido de manera notable a su difusión, salvando de este modo a una raza que estaba extinguiéndose.

*

El Briquet Griffon Vendéen es un perro de tamaño mediano, de constitución corta y recogida pero bien proporcionada, sin llegar nunca a ser excesivamente pesado ni tosco, dando su aspecto, por el contrario, una impresión de elegancia. En la cabeza se asemeja mucho a su progenitor, el Gran Grifón, obviamente adecuada a un tamaño más pequeño y liviano. Se desplaza con andar desenvuelto y un poco nervioso.

*

*

Alzada a la cruz. Machos de 51 a 56 cm., hembras de 48 a 53 cm.

Cabeza. Relativamente corta, liviana, pero no excesivamente. Trufa negra grande y bien abierta. Caña nasal recta y ancha. Labios cubiertos por un gran bigote. Escotadura naso-frontal aparentemente más marcada por el pelo levantado que hay por encima de los ojos. Cráneo bastante redondeado y no demasiado imponente.

Ojos. Grandes y oscuros.

Orejas. Suaves y estrechas, finas, recubiertas de pelos largos, terminando en punta, giradas hacia adentro no muy largas. De nacimiento bajo, más allá de la línea de los ojos.

Cuello. Largo y liviano, sin papada.

Extremidades anteriores. Rectas, con antebrazos grandes Hombros largos enjutos, oblicuos. Codos caídos y bien pegados al pecho. Buena osamenta.

Cuerpo. Tórax bastante profundo pero no demasiado ancho Costillas medianamente abarilladas. Dorso corto y sólido, que se levanta levemente. Riñones rectos y musculosos.

Extremidades posteriores. Muslos largos y musculosos. Corvejones anchos y bajos.

Pies. No muy fuertes, con plantas duras, dedos bien arqueados, cerrados, con uñas negras.

Cola. Corta, de nacimiento alto, llevada a manera de sable, gruesa en la base, se va afinando hacia el extremo.

Pelaje. Largo pero no exageradamente, duro al tacto, a veces muy tupido. Subpelo denso. Pelo por encima de las cejas muy desarrollado aunque no llega a cubrir el ojo Color: leonado, pelo de liebre, blanco y anaranjado, blanco y pelo de liebre, tricolor de estas tres tonalidades.

*

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias para el macho, están comprendidas entre las 900 y las 1.050 Kcal. diarias y, para la hembra, entre las 800 y las 950, siempre calculadas como ración de mantenimiento .

CUIDADOS DIARIOS. Tratándose de un perro que en el momento de la caza gasta todas sus energías, si se quieren obtener buenos resultados, es preciso respetar las normas para una buena alimentación y una preparación física adecuada. Con cierta frecuencia, debe frotarse su capa con un cepillo de púas metálicas, alternando su uso con uno de cerda blanda, con el fin de asegurar la higiene de la piel y del pelaje. La inspección manual de las zonas (detrás de las orejas, región perianal) donde más frecuentemente pueden esconderse parásitos o quedarse adheridos restos vegetales, es también muy importante.